



学校だより

わかまつ

鈴鹿市立若松小学校

No.21

令和6年9月2日

㊦くわく㊦がやく子 ㊦なび合い㊦ながる子

☆2学期がスタートしました！

40日余りの夏休みが終わり、2学期が始まりました。登校してきた子どもたちの元気な声が学校に響き、日焼けした笑顔を見ることができました。夏休みの間に家庭や地域等でのいろいろな体験をして、充実した夏休みを過ごしてくれた様子がかうかがえます。夏休み中、大きな事故やけがもなく、安全に過ごせたことを大変うれしく思います。保護者、地域の方のおかげと感謝いたします。

さて、2学期は、学習や行事に取り組むには最適な学期です。いろいろな行事に子どもたちが仲間と協力し合いながら全力で取り組むことで個々の成長が感じられ、その中で、達成感や自尊心を高められるように取組を進めていきたいと思ひます。人から指示されて動くのではなく、失敗をおそれず何事にもチャレンジする気持ちをもって、あいさつや勉強、係の仕事に積極的に自分から動くよう指導、支援していきまひす。

まだまだ、暑い日が続きます。ご家庭でも、「早寝、早起き、朝ごはん」の励行、声かけ等、健康管理にご配慮いただきますようお願いいたします。子どもたちにとって「実りの多い2学期」になるよう全校で取り組んでまいりますので、引き続きご支援ご協力をお願いいたします。

☆始業式に次のようなことを話しました～「来て良かったなあ」を増やしていこう～

2学期のスタートにみんなに伝えたいことは一つ、どの子にも「今日、学校に来て良かった」と思いう毎日過ごしてほしいということです。わからないことやできないことは誰でもあります。「どうせ・・・できやん」「どうせ・・・わからん」など、「どうせ・・・」と思わず、困ったら困った、わからない時はわからない・・・と、先生や友だちに恥ずかしながら伝えてよう。一人ではできなかったことも友だちとなら楽しんで「今日、来てよかったなあ」と感じるかもしれません。

わからない・つまらない・できないと思ひている自分をほっておかない。自分を大事にして、周りに助けをもとめよう。自分のことを大事にする人が増えたら、友だちのこともほっておかれやんなど、仲間を大切にす友だちが増えて「今日、学校に来て良かった」とみんなが思える若松小に近づきます。なので、困ったなあと思ひることがあったら、その気持ちを解決できないまま過ごすのではなく、日記などに書いて先生にお知らせしてください。

困った、わからない、うれしい・・・自分の気持ちをどんどん表現していつて大丈夫です。

うまくいくことも、うまくいかないことも、毎日の学校生活の一部です。

「わかった、やったあ、うれしい。」「友だちと遊ぶの、話すの、楽しい、」という経験を増やして、「今日も学校に来て良かったなあ」と思える2学期に、みんなですていでいきまひしよう。

☆夏休みの様子から

ラジオ体操～ありがとうございました～

24地区、のべ151日のラジオ体操の実施計画をもとに夏休み期間を利用してラジオ体操に取り組んでいただきありがとうございました。

PTAと自治会の皆様の連携により夏休み前半と後半の2回に分けて実施することができました。保護者、地域の方のご協力のおかげで、地域交流、青少年健全育成の貴重な場

となりました。ラジオ体操参加において、早寝・早起きに取り組んだ児童のみなさん、よくがんばりました。夏休みに取り組んだ早寝・早起きの良い習慣を2学期も継続していきましょう……。



令和6年度寺子屋「光ちゃん塾～大黒屋光太夫を学ぶ」



8月24日(土)13時00分から、大黒屋光太夫顕彰会と若松地域づくり協議会、愛宕地域づくり協議会の共催による寺子屋「光ちゃん塾」が若松公民館等で開催されました。

若松小学校からは11名の児童(6年生8名、5年生1名、4年生2名)が参加しました。光太夫についての座学やクイズ、動画視聴のあと、光太夫記念館などを訪問しました。

光太夫や若松の歴史について学習を深めた皆さんが、今後、子ども語り部として活躍されることを期待しています。

「クリーンスクール」事前草刈り・ありがとうございました

8月17日(土)に予定していた「PTAクリーンスクール」の前に、地域づくり協議会の皆様、環境ボランティアの皆様、PTA役員の皆様に、草刈り機を使った除草と草の収集・廃棄をしていただきました。みなさんのご協力によりプール周辺、中庭、果樹園などを中心に大変きれいにさせていただきました。ありがとうございました。

お知らせとお願い ～北館1階の廊下について～

これまで北館1階の図工室と昇降口の間の廊下のシャッターは閉じたままでしたが、地震時等の避難経路確保のためシャッターを修理し開けたままにして、緊急時の避難経路の一つとします。

ただ北館1階はもと資料室で壁やドアがなく資料や太鼓なども保管してあるため、「普段の通行は、これまでとおり禁止としたい」と思います。緊急時のための手だてによって、子どもたちのケガやトラブルがないように、始業式をはじめ各クラスでも周知しましたが、保護者様におかれましてもご承知おきください。万が一の時に通行しやすくなるように、資料などの置き場や片付け等については、検討していきたいと思っております。よろしくお願ひします。